

LA MANIE DES PLUMES



Madame Martinot. — C'est vrai que nous n'aurons plus de lit de plumes ? mais en revanche tu pourras te vanter d'avoir une femme chic.

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens.)

Champoireau change un billet de cent francs en pièces de vingt sous. Il compte jusqu'à soixante dix.

— Puisque c'est juste jusqu'ici, fait-il, pas besoin d'aller plus loin !

A la mairie :

L'officier municipal lit les formules sacramentelles de la loi à un jeune couple qui vient s'unir.

— ... La femme doit suivre son mari partout, dit le maire.

— Oh ? Monsieur, je vous en prie, interromp la jeune mariée, changez-moi ça... Mon mari est facteur rural...

A la chambrée :

— Sergent, c'est y vrai qu'avec le nouveau fusil (à poudre sans fumée) il n'y aura plus de gloire militaire ?

— Pourquoi cela ?

— Puisqu'on dit que la gloire, c'est de la fumée...

Le sergent, après avoir réfléchi :

— Il y aura toujours de la gloire militaire... seulement elle ne fumera plus !!!

A la police correctionnelle :

Les témoins défilent devant le président, homme particulièrement distrait. Arrive un témoin.

— Votre profession ?

— Caissier.

— Levez le pied ! fait le président.

Calino homme de sciences :

On parle devant lui d'un ami qui a huit frères.

— Huit frères ! s'écrie-t-il ; alors s'il a huit frères, chacun de ses frères a huit frères aussi... et ça ferait 64 ! C'est impossible !

Entre amis, sur le boulevard Béranger :

— On dirait que t'as un œuf au beurre noir ?

— T'exagères... A la margarine, tout au plus.

Mlle N... était allée ces jours derniers voir une de ses amies dont le bébé lui fait différentes questions :

— Qu'est-ce qu'un parricide ?

— Celui qui tue son père.

— Et un régicide ?

Après un instant de réflexion, la charmante jeune fille répond :

— Celui qui tue un employé de la régie.

Chez la concierge :

— Monsieur Durand est il chez lui ?

— Non, Monsieur, il est parti de puis huit jours.

— Et savez-vous où il est ?

— Oui Monsieur, au cimetière.

Le docteur. — Comment, vous m'écrivez que vous êtes atteint de la petite vérole, et vous avez tout simplement la dysenterie !

Le malade. — Je vais vous dire, docteur. J'ai mis petite vérole, parce que je ne sais pas exactement comment s'écrit dysenterie.

Lycée de jeunes filles.

Mademoiselle, pourquoi finit-on toujours les comédies par un mariage ?

— Parce qu'à ce moment c'est la tragédie qui commence.

Petit dialogue de ménage,

le soir, au coin du feu :

Le mari. — Chère amie, que veux-tu que je te donne pour ta fête ?

La femme. — Je n'en sais rien, mon ami, ce que tu voudras.

Le mari. — Eh bien, je te donne... un an pour réfléchir.

Spirituelle leçon de politesse :

Une jeune et jolie acheteuse à un marchand galant :

— Combien le mètre de cette étoffe ?

— Un baiser.

— C'est pour rien. J'en prends dix mètres, ma bonne va vous payer.

Dans une bourgade, au café :

— Eh bien ! garçon, voilà plus d'une heure que je vous demande des allumettes ?

— Ah ! oui, je vous vois venir, vous ! c'est encore pour les brûler !

A un repas de chasse :

Un chasseur croque une truffe au beau milieu de laquelle il trouve un morceau de grenaille de plomb.

— C'est vraiment curieux, ces filous de fournisseurs, les voilà maintenant qui mettent du plomb à l'intérieur de leurs truffes pour en augmenter le poids.

— Pardon, monsieur, répondit le domestique du marquis de Calino, c'est plutôt le chasseur en tirant le faisán.

— Eh bien ?

— Eh bien ! il aura traversé la truffe !...

Un ivrogne regarde un chien muselé qui cherche à se rafraichir à une fontaine Wallace.

L'ivrogne. — La muselière, ça les empêche de boire de l'eau ! Et on les plaint !

Ce que peut le spleen sur les natures les mieux trempées !

Un chirurgien-major, d'une voix lamentable, à un de ses confrères :

— Tout m'ennuie... Je n'ai même plus de plaisir à couper une jambe !

Un passant à un petit pâtissier auprès duquel il chemine dans la rue :

— Tu dois manger souvent des gâteaux ?

— En manger... Oh ! jamais, on me gronderait, je les lèche seulement.

Marie, l'aînée, est malade... et c'est sa sœur Jeanne, âgée de dix ans, qui la soigne.

— Jeanne est bien gentille, dit la malade à son père... elle m'a payé un gâteau de sa petite bourse.

Et le père, pour récompenser Jeanne, lui fait cadeau d'une petite pièce blanche.

Ce que voyant, Clémence, la toute petite, s'approche du lit et dit tout bas à Marie :

— Moi aussi, je t'achèterai un gâteau.

Dans un restaurant :

— Garçon, ma note.

— La voici, Monsieur.

Le client la parcourt des yeux, fronce le sourcil et s'écrie :

— Il y a une erreur !

— Laquelle ?

— Monstrueuse, mon cher, vous avez écrit côtelette avec un seul t.

— Erreur n'est pas compte, Monsieur, donnez que je corrige.

Et prenant la note des mains du client, il ajoute :

— Et un thé... 80 centimes !

Deux Gavroches stationnent devant le Palais-Bourbon :

— Qu'est-ce que c'est ? demanda l'un d'eux en désignant le monument.

— Ça, c'est une maison hantée ; elle est pleine d'esprit frappeurs.

LE LIVRE L'A DIT



Monsieur Richard. — Ce pudding n'est pas mangeable.

Madame Richard. — Tu fais erreur, cher. J'ai suivi la recette en tous points ; et le livre de cuisine dit que c'est délicieux.